
LE PROPAGATEUR

Volume VI. 1er Decembre 1896, Numéro 19.

BULLETIN

29 novembre 1896.

* * Canada.—Mgr l'archevêque Fabre est arrivé le lundi 23 du courant par le paquebot la *Gascogne* et on a pu constater que les craintes ressenties sur sa santé étaient quelque peu exagérées. Nous empruntons à la Semaine Religieuse parue hier les renseignements suivants :

“ A Paris, les médecins ont préféré que Sa Grandeur revint au Canada, sans s'exposer aux fatigues toujours inséparables d'un long voyage en chemin de fer sur le continent européen.

“ Le diagnostic des médecins de Monseigneur s'accorde parfaitement avec celui de l'un des meilleurs docteurs de la faculté médicale de Paris.

“ Sa Grandeur semble n'avoir rien perdu de son activité ; espérons qu'un repos de quelques semaines, joint à l'atmosphère reconfortante du pays et du foyer domestique, aura bientôt fait disparaître les dernières traces d'une maladie qui avait si douloureusement affligé tout le diocèse.”

Nous souhaitons vivement que Sa Grandeur se rétablisse promptement de l'indisposition qui l'a empêchée de se rendre à Rome.

—Les Journaux ont publié l'arrangement concernant les Ecoles du Manitoba qui est intervenu entre le Gouvernement fédéral et celui du Manitoba. Il ne paraît pas que cet arrangement ait reçu l'adhésion de Mgr Langevin archevêque de Winnipeg ni celle d'un grand nombre de Catholiques : aussi est-il à présumer qu'il y aura encore sur ce sujet de vives contestations.

* * *

* * Angleterre.—La politique anglaise est, dans ce moment-ci, en une position difficile : ce qui la gêne surtout, ce sont ses promesses au point de vue de l'occupation de l'Egypte, qu'elle s'est engagée à quitter lorsqu'elle aurait effectué des réformes financières aujourd'hui réalisées et dont elle continue à gérer plus que